



Pièces	7 Pièces
Superficie	192 m²
Référence	VPR10001870
Prix	1 990 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

Parc de cavalaire - sur un terrain de 1268m2 avec vue mer panoramique, propriété de 192m2 entièrement rénové et composé de deux niveaux et piscine ! En rdc, grande entré, salon/salle à manger et cuisine américaine équipé, 2 chambres, 1 salle de bains, 1 wc - en rez-de-jardin, elle offre 3 belles chambres; 2 salles de douche, un espace salon d'été avec cuisine américaine en guise de pool-house, le tout donnant sur la piscine et sa très grande terrasse ! Parkings, garage à moto... Une superbe vue mer et la plage à 10 minutes à pieds !

Le parc - walking distance to the beach ! On a plot of 1268m2 with panoramic sea view, property of 192m2 completely renovated and composed of two levels and swimming pool! On the ground floor, large entrance, living/dining room and equipped american kitchen, 2 bedrooms, 1 bathroom, 1 toilet - on the garden level, it offers 3 beautiful bedrooms; 2 shower rooms, a summer lounge area with american kitchen serving as a pool house, all overlooking the swimming pool and its very large terrace! Parking, motorcycle garage... A superb sea view !

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

